

EDUCATION

## LES ENSEIGNANTS NE DÉSARMENT PAS CONTRE LES RÉFORMES



S. PAGANO / REPORTAGES / 20 MINUTES

Plusieurs dizaines d'enseignants du secondaire ont participé hier, à une descente aux flambeaux sur la Canebière, à l'appel du Snes. Les professeurs protestent contre les réformes du ministre de l'Education, Luc Chatel, dans les collèges et les lycées qui « mettent en place un système éducatif à minima », indique le syndicat. Selon ce dernier, l'académie a perdu 10 % de ses enseignants depuis 2003, tandis que la population scolaire n'a baissé que de 6 %.

20 Minutes Vendredi 5 Mars 2010